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PV Conseil IAE Tours Val de Loire – 08 novembre 2023 

 

Présents :  Mme Elise BONNEVEUX, M. Mickaël DAVID, Mme Véronique DES GARETS, Mme Marie-

Pierre DROUET, M. Antoine LABARRE, Mme Aurore LHERITIER, M. Julien NOLIERE, M Rémi MOUGIN, 

M. Arnaud RIVIERE, M. Jeanny ROUQUETTE, M. Frédéric VALAIZE, Mme Eva VINVENTE. 

Absents excusés avec procuration : Mme Anne BESNIER, Mme Patricia COUTELLE, Mme Julie 

DEMARET, Mme Séverine VENTOLINI. 

Absents : Mme Valérie BORDEAUX, Mme Céline DELAGARDE, M. Pierre-Henri DELMAS, Mme Emilie 

WENDLING. 

Membres de droit (sans voix délibérative) : Mme Véronique BERTIN-ENCELOT (Responsable 

administrative), M Laurent MAUBISSON (Directeur adjoint). 

--------------------------------------------- 

Ordre du Jour 
 
1. Validation du CR du Conseil d'IAE du 03/10 
2. Informations générales 
3. Désignation des correspondants culturels de l'IAE pour le Conseil Culturel de l'Université 
4. Désignation du représentant IAE au Conseil consultatif de la Formation Professionnelle 
5. Subventions pour les projets étudiants 
6. Questions diverses 
 
La séance débute à 11h35. 
 
 

1. Validation du CR du conseil du 03 octobre 2023 
 

Vote : 
16 votants 

0 opposition 
0 abstention 

16 approbations 

 
 Le CR du conseil de l’IAE du 03.10 est validé à l'unanimité. 
 
  

2. Informations générales 
 

- Salon Made in Val de Loire le 07/11  
L’IAE était présent au salon Made in val de Loire le 7 novembre dernier, sous plusieurs angles : stand 
de présentation de nos formations et atelier animé par nos étudiants du Master RH. Ces étudiants 
animent et encadrent un stand dédié à l’aide à la rédaction de CV et lettres de motivation sous forme 
de speed dating.  



Nous avons rencontré un franc succès lors de cette édition au cours de laquelle les lycéens et jeunes 
étudiants sont venus en nombre prendre des renseignements sur notre école et ont participé toute la 
journée à l’atelier CV et lettre de motivation. 
Pour rappel, depuis sa création en 2006 le Salon Made In Val de Loire est devenu l’événement régional 
du monde industriel. Il a pour objectif clairement défini de promouvoir et dynamiser l’économie 
industrielle régionale. Dans sa dernière édition en 2021, près de 150 entreprises ont exposé leurs 
expertises et leurs avancées permettant une mise en lumière du tissu et du patrimoine industriels de 
la région. Ce salon s’adresse au monde industriel régional, mais aussi aux personnes en mobilité 
professionnelle, à un public de jeunes talents en recherche d’orientation et au grand public intéressé 
par les industries du territoire. 
 

- La cérémonie de Remise des diplômes  
Elle se tiendra à la Salle Thélème sur le campus des Tanneurs le 15 décembre prochain. Les préparatifs 
avancent. Du côté audiovisuel, 3 grandes thématiques ont été choisies pour rythmer la soirée avec des 
témoignages : « nouveaux étudiants, pourquoi avoir fait le choix de l’IAE », « étudiant.e de l’IAE en 
mobilité, je témoigne », « intervenant.e extérieur.e à l’IAE, je témoigne ». 
 

- Un forum stage-emploi est organisé le jeudi 17 novembre. 
Le Forum stage-emploi organisé par l’IAE Tours Val de Loire et Polytech Tours est une occasion unique 
pour les entreprises de rencontrer nos étudiants talentueux et ambitieux, à la recherche de stages et 
contrats d'alternance. Cet événement vise à favoriser les échanges fructueux entre les entreprises et 
nos étudiants, tout en leur offrant l'opportunité de découvrir les possibilités de carrière qui s'offrent à 
eux. 
 

- Salon Studyrama 
L’IAE sera présent au salon Studyrama le 25 novembre prochain. Pour rappel, Studyrama organise 
différents salons pour aider les jeunes à appréhender le monde de demain et à s'armer pour le futur 
en les accompagnant vers les études de leur choix. Il s’agit d’un rdv important pour notre institut et 
pour l’Université de Tours. 
 

- Recrutement / point RH 
Enfin, nous recevrons le 9 novembre prochain, les candidats pour le poste de chargé.e des relations 
entreprises et du réseau alumni. Nous espérons que ce recrutement sera fructueux. 
 
  

3. Conseil culturel de l'Université 
 
Le rôle du Conseil Culturel est de participer à la définition et à la mise en œuvre par l’université de la 
politique culturelle et artistique, et de la politique de diffusion de la Culture Scientifique Technique et 
Industrielle en référence à la stratégie nationale de CSTI. Ledit conseil développe des actions relevant 
des domaines de la culture, de l’art et de la diffusion de la CSTI destinées aux étudiants et proposées 
à l’ensemble des personnels de l’université et à un public extérieur à l’établissement. 
 
Au sein de ce conseil siègent notamment des représentants des composantes, qui sont désignés par 
les conseils de facultés/école/institut tous les 2 ans (avec une voix délibérative). 
 
Après avoir rappelé les missions d'un correspondant culturel, Arnaud RIVIERE présente les 
candidatures. 
 
Membre titulaire : Mme Annabelle Hulin 
Membre suppléant : Mme Elise Bonneveux 
 
 
 



Vote : 
16 votants 

0 opposition 
0 abstention 

16 approbations 

 
La proposition est validée à l’unanimité. 
 
 

4. Conseil consultatif de la FP 
 

L’article 8 des statuts de la FOCAL a été transmis aux membres du conseil qui ont pu en prendre 
connaissance. Aucune remarque n’est faite. 

Arnaud RIVIERE présente la candidature de Mme Annabelle Hulin, chargée de mission FA/FC. 

Vote : 
16 votants 

0 opposition 
0 abstention 

16 approbations 

 
La proposition est validée à l’unanimité. 
  
 

5. Subventions des projets étudiants 
 
Arnaud RIVIERE et Mickaël DAVID rappellent les conditions et le process d’attribution des subventions 
aux étudiants et le circuit de rédaction et préparation du projet. 
Mickaël DAVID explique également la façon dont travaille chaque groupe d’étudiants sur les 
différentes thématiques. 
Il fait la lecture du tableau (ci-dessous) et détaille chaque projet. 
Une première vague de demandes de subvention est votée lors du présent conseil et une seconde 
vague sera présentée au conseil de février 2024. 
 
 

 
 
 
 



 

Vote : 
16 votants 

0 opposition 
0 abstention 

16 approbations 

 
Les demandes de subventions sont approuvées à l’unanimité 
  
 

6. Questions diverses 
 
Rémi MOUGIN interroge sur la complexité pour les étudiants d’accéder au parking Nord depuis le 
début des travaux à Polytech. Véronique BERTIN-ENCELOT explique que l’antenne technique 
immobilière a été saisie par les 2 composantes du site Portalis et qu’il est prévu plusieurs 
aménagements : matérialiser les places de parking pour éviter les problèmes notamment de 
circulation, installer des panneaux précisant que le parking est réservé aux usagers de l’Université de 
Tours, effectuer des contrôles. Sur ce point, difficile à mettre en œuvre, il a été proposé de mettre des 
macarons à disposition des étudiants du site afin qu’ils les placent sous leurs pare-brises. 
  
L’ordre du jour étant épuisé, le conseil prend fin à 12h40. 
 

Prochain conseil d'IAE le 20 décembre 2023 sous le même format. 
 


